



PREFET DU CANTAL

Aurillac, le 6 septembre 2015

Communiqué de presse

Élection sénatoriale partielle : participation et résultats du premier tour

A l'issue du premier tour de l'élection sénatoriale partielle du 6 septembre 2015 dans le Cantal, la participation est de 99,4 %.

Le nombre d'inscrits est de **537**

Le nombre de votants est de **534**

Le nombre de suffrages exprimés est de **528**

Les candidats ont obtenu :

Candidat	Nombre de voix	Pourcentage des suffrages exprimés
M. Jean-Pierre ROUME	16	3,03 %
M. François VERMANDE	16	3,03 %
M. Bruno FAURE	153	28,98 %
Mme Patricia ROCHES	52	9,85 %
M. Bernard DELCROS	180	34,09 %
M. Gérard SALAT	108	20,45 %
M. Gilles LACROIX	2	0,38 %
M. Dominique MOREL	1	0,19 %

Le dépôt des candidatures pour le second tour est ouvert jusqu'à 15heures, à la préfecture du Cantal.

Le second tour de scrutin se tiendra de 15h30 à 17h30 à la préfecture du Cantal.

*Bureau de la communication interministérielle
Préfecture du Cantal - 04.71.46.23.14
pref-communication@cantal.gouv.fr*